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 山武中学校の学校運営協議会を 11月13日（水）に開催しました。今回は、子どもたちの授業を参観し協議に臨みました。

協議では、教育目標の実現に向け様々な意見をいただきました。さらに、特色ある学校づくりを進めることができるよう委員で

熟議を重ねていきたいと思います。 

第２回学校運営協議会 開催 （概要紹介） 

【報告】・部活動の地域移行の状況、環境整備実施報告、今後の行事等について 

他、外国籍生徒への支援状況の説明、・通学見守り支援で、地区の方の見守りについて紹介。 

【協議】 

（１）現状について～ 前期学校評価結果～ 

 ＜生徒＞   

▽５ポイント以上さがった項目について 

    ⑤今の学校生活に満足している。・・教育相談週間で個々に話を聞く。 

    ⑬読書が好きである・・国語科を中心に読書指導する。 

 ◎上昇した項目について 

    ⑭先生は、個性や特徴を理解して指導している。 ⑮セクハラ相談の担当先生をしっている。 

 ＜保護者＞ 

 ▽５ポイント以上さがった項目について  

②家庭学習を毎日行っている。…家庭学習につながるよう授業で興味関心を高める。 

⑬安全に過ごせる環境整備に努めている・・・今後も環境整備に努める。 

⑳保護者は、学校行事や PTA 活動に参加している。・・・集金業務をやっていただく機会を設

け、職員は感謝している。PTAの皆さんが学校の運営に関わっていただきありがたい。 

◎上昇した項目について 

 ⑪保護者の相談に迅速に対応している。 ⑫地域とのつながりを大切にした活動をしている。 

＜学校評価結果の説明と授業を参観しての主な意見＞ 

〇支援体制：・小中連携で効率的な安全面等の体制を推進 （子ども 110番の共有など。） 

〇学び：学力向上対策を期待する。読書対策については小学校からの連携をする。  

ユニバーサルデザインを大切にした授業を期待する。 

〇評価結果：安全マナーの良い子がたくさんいる。 学校評価の意見をいかした経営・運営をする。  

（２）特色ある学校づくりに向けて 

 〇教職員の任用要望について ＝承認＝ 

 〇キャリア教育について、卒業生を生かした職業学習を企画している。   

（３）その他  なし 

 

 

 

 

 

 

授業参観から 

◎生徒は落ち着いて学習し、外国籍生徒も馴染んで学んでいる。先生方の努力の様子が伺われる。 

▽導入された電子黒板等の活用の工夫を今後期待する。ユニバーサルデザイン含む。 

  

次回は令和７年２月１８日となります。学校評価にもとづく評価等、今年度のまとめとなります。来年度に向けての課題等も

協議したいと思います。委員の皆さん、次回もよろしくお願いします。また、当日傍聴希望の方は、事務局または学校までご連

絡ください。 

コミュニュティスクール）



 


